



DREHSCHIEBE

Aesch-Pfeffingen-Duggingen

Anlässlich der 18. GV vom 19.03.24 verabschiedete der Präsident Armin Hauser die Vorstandsmitglieder Erica Heidolf und Masoud Djabar mit den folgenden Worten:

«Liebe Erica. Ein grosses Dankeschön an unsere gute Seele! Vor fast zehn Jahren bist du Mitglied der Drehscheibe geworden und hast dich als Helferin eingebracht. Und seit sieben Jahren hast du Vorstandsarbeit geleistet und uns mit deiner Kreativität und Freude sehr unterstützt. Jedes Jahr hast du uns eine schöne Weihnachtskarte kreiert und uns und allen Mitgliedern eine grosse Freude gemacht. Viele persönliche Geburtstagskarten haben den Mitgliedern gute Wünsche überbracht. Wenn wir hier in die Runde schauen, dann sehen wir diese Freude und Arbeit an diesen Dingen auf den Tischen. Jede Generalversammlung wurde mit Blumen und passend zur Jahreszeit gebastelten Dekorationen geschmückt. Auch der Einsatz an anderen Anlässen wie auch dem Helfendenanlass, hast du den Raum und die Tische verschönert. Das ist einfach grossartig. Diesen Einsatz, deine Zuverlässigkeit und deine Freude an den schönen Dingen und der Drehscheibe wird uns fehlen. Wir wünschen dir für die Zukunft vor allem Gesundheit, weiterhin viel Freude mit der Familie und Enkelkindern und schöne Stunden im Haus und Garten. Gerne möchten wir dir ein kleines Dankeschön vom Gartencenter Wyss überreichen, wo du dir etwas Schönes holen kannst. Alles Gute!»

«Lieber Masoud. Als du vor 6 Jahren bei der Drehscheibe angefangen hast, bist du gleich als Webmaster eingesetzt worden. Ich glaube, nicht ganz dein Wunschressort! Trotzdem hast du dich voller Energie und Engagement eingesetzt um die «Hintergründe» der bestehenden

Webseite möglichst rasch kennen zu lernen. Du hast die Webseite dann bis Ende 2022 betreut, laufend die neusten Berichte und Fotos hochgeladen sowie das eine oder andere laufend verbessert. Dies war nicht einfach, da kaum mehr Unterstützung seitens der Erstellerfirma mehr möglich war. Später wurden dir dann noch Aufgaben bzgl. IT/Computer/Software zugeteilt. In dieser neuen Thematik hast du dich lange wirkungsvoll eingesetzt. Auch bei der Erstellung der neuen Webseite im 2022 hast du anfangs und bis zur Übernahme durch deinen Nachfolger mitgearbeitet. In der gleichen Zeit hast bei sämtlichen Vereinsanlässen wie Generalversammlungen, Mitglieder- und Helfenden-Anlässen sowie auch bei den angebotenen Essen in der Alterssiedlung Aesch tatkräftig mitgeholfen. Bis zuletzt hast du oft auch, z.T. mit Brigitte an Neuzuzüger-Anlässen die DREHSCHIEBE vertreten und die «Neuen» versucht für die DS zu motivieren. Weiter hast du aktiv im Vorstand mitdiskutiert, viele Ideen und Anregungen eingebracht. Du warst immer vielseitig einsetzbar, sehr hilfsbereit und kollegial. Danke auch dass du weiterhin als Helfender unsere Mitglieder, meist bei Gartenarbeiten, unterstützt. Lieber Masoud, deine Vorstandskolleginnen und -kollegen, «deine» vielen Hilfesuchenden sowie N. Schwob und D. Meier (Vermittlung) danken dir ganz herzlich für dein vielseitiges Mitarbeiten und wünschen dir alles, alles Gute.»

Fotos





DREHSCHIEBE

Aesch-Pfeffingen-Duggingen

